



Un navire traverse le canal de Suez en direction de la mer Rouge le 10 janvier près d'Ismaïlia, en Égypte. [SAYED HASSAN/GETTY IMAGES]

La crise de la mer Rouge est-elle sur le point d'accomplir une prophétie biblique ? (Article)

Les signes sont alarmants !

- Gerald Flurry
- [29/03/2024](#)

La crise en mer Rouge s'est considérablement aggravée depuis que j'ai écrit « [La bataille pour la mer Rouge](#) » qui a paru dans notre numéro de mars-avril. Aujourd'hui, cette crise risque de se transformer en une guerre sanglante.

Les terroristes houthis, soutenus par l'Iran, terrorisent les navires commerciaux qui transitent par la mer Rouge. L'Europe est la plus touchée et a envoyé des navires de guerre dans la région. Elle se retrouve ainsi en confrontation directe avec l'Iran, qui, soit dit en passant, est sur le point de se doter de plusieurs bombes nucléaires.

Cela pourrait conduire à la réalisation d'une prophétie biblique sur laquelle j'attire l'attention depuis des décennies.

PT_FR

Daniel 11 : 40 se lit comme suit : « Au temps de la fin, le roi du midi se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera. »

Remarquez qu'il s'agit d'une prophétie pour « le temps de la fin ». Le contexte de Daniel 11 tourne autour de Jérusalem. Le peuple juif gouverne actuellement cette ville, mais d'autres en veulent le contrôle.

Depuis les années 1990, j'ai identifié le « roi du midi » comme étant l'islam radical, dirigé par l'Iran. Cette prophétie révèle que l'islam radical se heurtera au « roi du septentrion »—un empire européen dirigé par l'Allemagne—et que les Européens contre-attaqueront, détruiront l'Iran, et emmèneront leurs alliés en captivité. (Pour en savoir plus, consultez ma brochure [Le roi du sud.](#))

Personne d'autre n'a fait une telle prévision sur la base de ce passage. Et pour la plupart des observateurs, un affrontement entre l'Iran et l'Allemagne semblait peu probable. Maintenant, cela change.

L'Europe réagit

Un document du Parlement européen, intitulé « Sécurité maritime : La situation en mer Rouge et la réponse de l'UE », identifie clairement l'Iran comme la puissance qui se cache derrière les terroristes. Il souligne également les risques pour l'Europe. Il précise que :

Les Houthis, qui font partie de l'« axe de résistance » de l'Iran (un réseau de mandataires et d'alliés iraniens au Moyen-Orient coordonné par la Force Qods iranienne), ont promis de continuer à attaquer les navires commerciaux « liés aux intérêts israéliens » jusqu'à ce que la guerre à Gaza prenne fin. L'Iran a déployé un navire de guerre en mer Rouge, a félicité les Houthis pour leur « soutien aux Palestiniens et leur résistance à Israël » et serait en train de les aider en leur fournissant des renseignements et des armes. [...]

Compte tenu que 20 pour cent du trafic mondial de conteneurs et 40 pour cent du commerce entre l'Asie et l'Europe transite par la mer Rouge (et le canal de Suez adjacent), il s'agit de l'une des voies maritimes les plus importantes au monde. [...]

Le 12 janvier 2024, les [États-Unis] et le [Royaume-Uni], soutenus par d'autres pays alliés, ont entamé des frappes directes sur des cibles houthis au Yémen, qui n'ont pas réussi à réduire les attaques des Houthis contre la navigation commerciale. Le 18 février 2024, des missiles houthis ont frappé un cargo appartenant au Royaume-Uni, qui est devenu le premier navire à être coulé par les attaques des Houthis.

L'Europe ne fait pas confiance aux États-Unis et au Royaume-Uni pour gérer le problème. Le 19 février, elle a lancé sa propre mission, baptisée EUNAVFOR opération Aspide.

La zone d'opérations de la mission comprend une grande partie du nord-ouest de l'océan Indien, notamment la mer principale entre le Bab el-Mandeb et le détroit d'Ormuz, ainsi que les eaux internationales de la mer Rouge, du golfe d'Aden, de la mer d'Arabie, du golfe d'Oman et du golfe Persique. Les marines italienne, allemande, belge, française et grecque y ont participé.

L'Allemagne, en particulier, est bouleversée et en colère à cause des pertes économiques causées par l'Iran. Tous ses navires commerciaux ont été contraints à faire un détour par l'Afrique. Pour cette seule raison, cela pourrait devenir le grand heurt prophétisé dans Daniel 11 : 40. Nous ne sommes pas encore certains, mais cela ressemble néanmoins à quelque chose qui pourrait correspondre à cette description prophétique d'une manière spectaculaire. Nous devons observer cela de près.

En outre, il existe une autre tendance qui pourrait soudainement et radicalement aggraver la crise.

Armes nucléaires

Dans les jours, les semaines ou les mois à venir, l'Iran serait en mesure d'acquérir une capacité nucléaire et achever la production de sept bombes nucléaires !

De nombreux analystes ont tiré la sonnette d'alarme, indiquant que si l'Iran devenait une puissance nucléaire, cela représenterait un danger particulier. Selon la vision religieuse des mollahs, leur version du Messie reviendra plus rapidement en cas de guerre catastrophique, même si c'est l'Iran qui en est à l'origine.

Cette idéologie a inspiré des kamikazes dans le monde entier. Il s'agit d'un zèle pour la violence tout à fait inhabituel, inconnu dans la plupart des autres cultures. Ces personnes sont prêtes à se suicider même si leur mort n'entraîne que la perte de *quelques* autres vies. Ne pensez-vous pas qu'ils préféreraient utiliser des bombes nucléaires et causer des dégâts bien plus importants ?

Aucune nation au monde ne pense comme l'Iran et ne serait aussi désireuse d'utiliser des bombes nucléaires !

L'Europe connaît bien le fléau du terrorisme, et ses nations sont à portée des missiles iraniens. Cela signifie que lorsque l'Iran sera prêt à lancer des armes nucléaires sur Israël, il pourrait également les lancer sur l'Europe.

L'on comprend alors l'enjeu hautement élevé de la mission européenne au Moyen-Orient !

Le problème numéro un auquel fait face l'humanité aujourd'hui, c'est sa propre survie ! Pourtant, presque *aucun* des dirigeants du monde occidental ne veut même *aborder* ce risque *effroyable*. Nous devons faire face à ce problème—et il existe une *solution*. Combien de personnes sont réellement prêtes à considérer cela ?

L'ambition de l'Allemagne

La véritable puissance de l'Union européenne est l'Allemagne. Franchement, l'Allemagne *se sert de l'Union* comme d'une couverture pour ses propres ambitions. Si la situation actuelle dégénère en guerre, ce sera effectivement l'Allemagne contre l'Iran.

Avant que l'UE ne donne son feu vert à la mission navale, l'Allemagne avait déjà envoyé une frégate sur place en mer Rouge, en vue du déploiement officiel. Le vice-amiral Jan Christian Kaack a expliqué :

Alors que nous nous apprêtons à rejoindre une bataille acharnée, seul un navire capable de s'imposer par son armement entre en considération, un navire dont l'équipage est formé à 100 pour cent pour affronter la menace. La frégate *Hessen*, que nous avons choisie, est préparée à y faire face. C'est en quelque sorte notre étalon-or.

Selon M. Kaack, il s'agit du « déploiement le plus important d'une unité navale allemande depuis de nombreuses décennies ».

Selon le capitaine Volker Kübsch, la menace « n'est plus abstraite ; elle est très concrète et consiste en une variété d'armes. »

N-TV.de a remarqué : « Avec ses systèmes de radar à longue portée et ses systèmes d'armes capables d'engager des cibles à la fois proches et éloignées de 160 kilomètres, aucun navire de la marine n'est mieux préparé pour une telle mission. »

La frégate compte 240 marins à bord et opère actuellement en mer Rouge, où elle défend les navires commerciaux contre les Houthis, mandataires de l'Iran. Les premiers jours, la frégate a fait parler d'elle en raison de quelques tirs de missiles ratés. Néanmoins, le journal spécialisé *MarineForum* a noté que la frégate *Hessen* est « l'une des meilleures de notre flotte —équipée, munie et dotée d'un équipage au niveau d'entraînement le plus élevé possible. Ce qui manque au navire et à son équipage, c'est l'expérience de la guerre. »

L'Allemagne dispose d'une industrie militaire de haut niveau, mais elle manque d'expérience en matière de guerre. Or, ne vous y trompez pas : l'Allemagne est en train d'acquiescer de plus en plus de connaissances, et elle apprend très vite.

L'Allemagne a ouvert la voie vers la mer Rouge, et l'Europe emboîte le pas. L'Allemagne se prépare à la guerre ! Il faut prendre cela au sérieux.

Il est vrai qu'une frégate ne peut certainement pas affronter l'Iran à elle seule. Or, considérez que les exercices « Steadfast Noon » de l'année dernière se sont déroulés dans le ciel de l'Italie, de la Croatie et de la mer Méditerranée, loin de la Russie mais plus près du Moyen-Orient. Treize membres de l'OTAN y ont participé, dont l'Allemagne. Ces exercices visaient à préparer l'utilisation des armes nucléaires américaines ! Si la menace d'une guerre nucléaire se précise, l'Allemagne et l'Italie pourraient utiliser ces bombes contre l'Iran ! (Notre brochure [Le roi du sud](#) explique ce conflit à venir et montre le rôle que les bombes nucléaires pourraient y jouer.)

L'Allemagne se prépare à une guerre nucléaire, et l'Iran fait certainement de même. L'Iran se montre provocateur. N'oubliez pas que les Houthis sont des marionnettes contrôlées par l'Iran, et que ce dernier cherche à se doter d'armes nucléaires ! Sera-ce le grand heurt qui déclenchera des guerres bien plus importantes ? Cela *pourrait* certainement être le cas. En fait, il me semble que cela pourrait déjà être le cas. Nous verrons bien.

Accroissement de provocations

Lorsque l'Europe s'est aventurée en mer Rouge, les Houthis ont réagi avec audace. Mohammed Ali al-Houthi, membre influent du Conseil politique suprême du Yémen, a écrit sur les réseaux sociaux le 20 février : « Vous les Européens, ne jouez pas avec le feu. Prenez exemple sur la Grande-Bretagne. » Il a également mis en garde l'UE contre le fait de « soutenir le diable américain ».

Il est clair que les Houthis parlent au nom de l'Iran !

Le *Gesenius' Hebrew-Chaldee Lexicon* indique que le mot traduit par « se heurter » dans Daniel 11 signifie frapper ou faire la guerre. Il s'agit d'un mot *violent*. Les attaques des Houthis pourraient-elles faire partie de ce heurt ?

L'Iran agit de plus en plus violemment. En fin de compte, la réaction de l'Allemagne sera encore plus violente : elle éliminera complètement l'Iran ! Cela choquera le monde entier ! Mais lorsque la plupart des gens prendront enfin conscience du danger, il sera trop tard sur le plan physique pour la majorité de l'humanité. Elle sera engloutie dans la guerre la plus violente de l'histoire !

Nous pourrions bientôt voir le catalyseur de cette guerre ! Cela devrait nous inciter à une extrême urgence.

Remarquez ce que réserve la suite de ce conflit. Après avoir conquis le roi du sud, cette puissance européenne « entrera dans le plus beau des pays, et plusieurs succomberont... ». Elle « étendra sa main sur divers pays, et le pays d'Égypte n'échappera point ». Cette puissance européenne « se rendra maître des trésors d'or et d'argent, et de toutes les choses précieuses de l'Égypte ; les Libyens et les Éthiopiens seront à sa suite » (versets 41-43).

Les nations alliées à l'Iran *tomberont avec lui*. Aujourd'hui, la Libye est déjà alliée à l'Iran ; nous avons prophétisé cette issue avant que cela ne se produise. Mais cette prophétie montre que l'Éthiopie et l'Égypte vont également s'allier à l'Iran, et nous nous attendons à ce que cela se produise sous peu. L'Éthiopie se trouve près de la côte méridionale de la mer Rouge. Vous pouvez donc comprendre pourquoi l'Iran voudrait l'ajouter à cette alliance : cela lui permettrait de renforcer son contrôle sur cette région.

L'Iran a également tenté d'obtenir du Soudan qu'il lui fournisse une base navale, mais le Soudan n'a pas voulu coopérer. Cette initiative a néanmoins permis de mieux comprendre ce que l'Iran tente de faire : le Soudan longe la mer Rouge.

Encore une fois, vous voyez à quel point la situation s'aggrave. Ce que nous voyons actuellement pourrait certainement devenir le grand heurt, et ce bientôt. Je ne l'affirme pas avec certitude parce que je ne suis pas certain, mais nous devons rester au courant de ce qui se passe dans ce monde si nous voulons comprendre les prophéties bibliques. La menace d'une guerre nucléaire souligne encore plus la nécessité de prendre tout cela au sérieux.

Si l'Iran n'est pas arrêté, ce monde deviendra bientôt beaucoup plus dangereux. Et cette prophétie montre que l'Iran sera *bel et bien* arrêté—mais même cela ne finira pas bien, car la puissance qui le vaincra a elle aussi des ambitions mortelles !

Observez attentivement la mer Rouge, pour voir si cela se transforme en un accomplissement spectaculaire de la prophétie de Daniel !